



Colomiers, le 22 septembre 2015

## **Communiqué de presse des sections socialistes de Colomiers, Pibrac et Brax**

### **Inscription sur les listes électorales**

Demain, la nouvelle grande région issue de la fusion de Languedoc-Roussillon et de Midi Pyrénées comptera près de 6 millions d'habitants sur un territoire grand comme un pays. Pourtant, la Région restera une collectivité du quotidien comme en témoigne ses compétences : économie, emploi, développement durable, lycées, TER, formation professionnelle, apprentissage, aménagement du territoire...

C'est dire l'importance des élections régionales des 6 et 13 décembre 2015.

Compte-tenu de cette date inhabituelle, pour permettre à tous les citoyens de s'exprimer, notamment ceux ayant déménagé, il est possible de s'inscrire sur les listes électorales jusqu'au 30 septembre 2015.

La procédure est très simple :

- Par internet en se connectant sur [www.mon.service-public.fr](http://www.mon.service-public.fr);
- Par courrier en envoyant à la mairie le formulaire d'inscription que vous trouverez sur internet, avec une photocopie d'un titre d'identité en cours de validité et un justificatif de domicile de moins de 3 mois ;
- En se rendant en mairie en possession d'une pièce d'identité et d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois.

Les sections socialistes du canton de Toulouse 7 (Brax, Pibrac, Colomiers) invitent tous les nouveaux habitants du canton à s'inscrire sur les listes électorales pour pouvoir participer aux élections régionales des 6 et 13 décembre.

Chaque voix est importante, chaque voix compte !